
ПРОТОКОЛ №3

заседания Управляющего Совета школы

от 19.02.2024 года

Присутствуют: 10 чел.
Приглашенные : педагоги школы (Колотилина Н.Н.,Кирша К.И., Костюк 
А.А., Недосекова В.В., Гашина Т.А.,Кочелаева Е.А., Плеханова Е.А., Гаценко 
Т.Ю., Гостищева Л.Н., Буравенская И.М.)

1 .Результаты учебной работы за I полугодие 2023 -2024 учебного года. 
(Колотилина Н.Н.)
2.Итоговые результаты муниципального этапа Всероссийской олимпиады 
школьников. (Кирша К.И.)
3.Развитие детских общественных объединений. Система самоуправления в 
школе. Участие в РДШ. (Костюк А.А.)
4.Основные направления работы деятельности ОУ по профилактике 
правонарушений и преступности среди обучающихся. (Гашина Т.А., 
Кочелаева Е.А.)
5.Отчет директора школы по итогам финансово-хозяйственной деятельности 
в 2023 году. (Даутова Г.И.)

По первому вопросу слушали Колотилину Н.Н., заместителя директора по 
УВР. Колотилина Н.Н. рассказала о результатах 1 полугодия 2023 - 2024 
учебного года. Успевают все обучающиеся, неуспевающих нет. Высокие 
результаты обучения (качество знани) во вторых классах - 52,9 %; в пятых 
классах - 49,5%; в 10-ом классе- 56%. С одной «4» в четверти - 27 человек, с 
одной «3» - 68 человек. Всего качество знаний по школе -42,4%. Эти 
показатели свидетельствуют о целенаправленной работе школьного 
коллектива по реализации основных направлений работы.

По второму вопросу заслушали Кирша К.И., заместителя директора по 
учебно-воспитательной работе. Карина Ивановна представила результаты 
участия обучающихся школы в муниципальном этапе Всероссийской 
предметной олимпиады школьников. Всего приняли участие 104 человека, 
победителей 12 человек (английский язык, астрономия, география, 
литература, ОБЖ, русский язык, технология, физика, физическая культура, 
химия, экология); призеров муниципального этапа - 16 человек ( англ, язык, 
биология, география, ОБЖ, русский язык, физика, физическая культура, 
химия, экология) (материалы прилагаются)

По третьему вопросу выступила Костюк А.А., заместитель директора по 
воспитательной работе, которая рассказала о работе детских объединений в 
школе. В ОО существует система воспитательной работы- дополнительное



образование (кружковой работой охвачено 83% обучающихся). Второй год в 
школе функционирует «Точка роста» (руководитель Ташин С.Я.), где 
ведутся кружки технической и естественно- научной направленности. 
Ученики школы участвуют в кружках на базе ДШИ, ЦДО, ДДТ, клуба 
«Факел» и др.

Выступила: директор школы Г.И. Даутова, которая отметила необходимость 
привлечения к работе в кружках учеников, стоящих на всех видах кчета.

По четвертому вопросу слушали Ташину Т.А. о работе по профилактике 
правонарушений (отчет прилагается в материалах Управляющего Совета)

По пятому вопросу слушали директора школы Г.И. Даутову об итогах 
финансово-хозяйственной деятельности (выступление прилагается в 
материалах Управляющего Совета).

Решили:

1 .Классным руководителям провести работу с родителями детей, имеющих 
одну «3», одну «4» в четверти с целью повышения качества обучения.

2 .Учителям- предметникам, имеющим победителей муниципального этапа 
всероссийской олимпиады школьников, провести подготовительную работу 
для участия их в региональном этапе.

З .Костюк А.А., классным руководителям, Гашиной Т.А. привлекать большее 
число обучающих к участию в дополнительном образовании.

4 .С целью профилактики правонарушений создать школьный Совет отцов, 
(апрель, май 2024 год)

5 .Привлекать членов УС к пополнению материальной базы школы.

Председатель УС

Секретарь УС

Н.Г. Братяшина

А.А. Перекрестова


